

Ausflug der 2. Klasse zum Grünen Klassenzimmer am Satzdorfer See

Am 28.6 unternahm die 2. Klasse einen spannenden Ausflug zum Satzdorfer See, um das Grüne Klassenzimmer zu besuchen. Begleitet wurden sie dabei von den Lehrerinnen Frau Mühlbauer und Frau Bäumel.

Der Tag am See begann mit einer kurzen Einführung durch die Biologin Frau Genini, die den Kindern die verschiedenen Wiesen- und Wassertierchen erklärte. Die Schüler waren begeistert und neugierig, mehr über die Natur zu erfahren.

In kleinen Gruppen durften die Kinder mit Keschern im See nach Wassertieren suchen. Es dauerte nicht lange, bis die ersten Fänge gemacht wurden: Wasserläufer, Libellenlarven und sogar eine Stabwanze fanden ihren Weg in die Keschnetze.

Eine weitere Gruppe grub mit Schaufeln vorsichtig im feuchten Boden und entdeckten eine Vielzahl von Bodentieren.

Die dritte Gruppe konzentrierte sich auf die Suche nach Tieren auf dem Boden und in den Sträuchern rund um den See. Mit Lupen ausgestattet, durchstreiften sie die Vegetation und fanden eine Vielzahl von Insekten und Spinnen. Ein besonderes Highlight war die Untersuchung der Tiere unter dem Mikroskop. Die Kinder waren fasziniert von den Details, die sie entdecken konnten. Es gab einen regelmäßigen Wechsel der Gruppen, sodass jeder Schüler die Möglichkeit hatte, alle Aktivitäten auszuprobieren.

Der Ausflug endete mit einer gemeinsamen Besprechung, bei der die Kinder ihre Erlebnisse und Entdeckungen teilten. Alle waren sich einig, dass es ein lehrreicher und aufregender Tag war. Besonders gefallen hat den Schülern, dass sie selbst aktiv forschen und entdecken durften.

Insgesamt war der Ausflug zum Satzdorfer See ein voller Erfolg und wird den Kindern sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben.

